



## Liebe Medienvertreter,

der Ski-Club Willingen bietet, wie schon in den Vorjahren, einen Shuttle-Transport für alle akkreditierten Fotografen und Journalisten vom Presszentrum zur Mühlenkopfschanze an. Da in der Nähe der Schanze keine Parkplätze zur Verfügung stehen, ist dies der schnellste und bequemste Weg zum Stadion. Anmeldung erfolgt vor Ort im Pressezentrum.

Die Fahrzeuge pendeln an allen drei Tagen auf dieser Strecke und können auch für den Rückweg genutzt werden. Die Haltestelle ist in diesem Fall wenige Meter oberhalb des Funktionsgebäudes. Medienvertreter werden bevorzugt mitgenommen (bitte Akkreditierung vorzeigen).

*Ihr Pressteam vom Ski-Club Willingen*

## Dear media representatives,

as in previous years, the Ski Club Willingen is offering a shuttle service for all accredited photographers and journalists from the press center to the Mühlenkopf ski jump. As there are no parking spaces available near the hill, this is the quickest and most convenient way to get to the stadium. Registration takes place on site at the press center.

The vehicles will run on this route on all three days and can also be used for the return journey. In this case, the bus stop is a few meters above the function building. Media representatives will be given priority (please show your accreditation).

*Your press team of the Ski-Club Willingen*